

## Neuer Geschäftsführer stellt sich vor ...



### Liebe Bäuerinnen und liebe Bauern, geschätzte Mitglieder!

Mit 1. Jänner 2017 durfte ich, Gerhard Lindner, die Geschäftsführung des Landeskontrollverbandes Salzburg von meiner Vorgängerin Dipl.-Ing. Irmgard Mitterwallner übernehmen. Da sich sicher viele von Ihnen fragen, wer dieser Gerhard Lindner ist, möchte ich den Jahresbericht nutzen, um mich kurz vorzustellen.

Neben meiner Tätigkeit beim Landeskontrollverband Salzburg bin ich in der Landwirtschaftskammer Salzburg für die Bereiche Milchwirtschaft, Fütterung und den Arbeitskreis Milch im Tennengau zuständig. Durch diesen breiten Arbeitsbereich rund um die Milchwirtschaft und Milchkuhhaltung ergänzen sich die einzelnen Tätigkeiten, auch jene im Landeskontrollverband, ausgezeichnet. Der ständige Kontakt zu Landwirtinnen und Landwirten in der Beratung sowie der österreichweite Austausch in den Gremien der Landeskontrollverbände, der ZAR und der Landwirtschaftskammern lässt den Informationsfluss von Ihnen zu den überregionalen Entscheidungsträgern zu. Dieser Kontakt ermöglicht es auch Ihre Anliegen österreichweit kund zu tun.

Meine fachlichen Grundkenntnisse in der Landwirtschaft durfte ich in den fünf Jahren in der HBLA Ursprung und den vier Jahren beim Studium an der Universität für Bodenkultur in Wien vertiefen und verfeinern. Wie Landwirtschaft funktioniert und welche täglichen Herausforderungen am Bauernhof zu bewältigen sind, musste ich Gott sei Dank nicht im Zuge meiner Ausbildung und beruflichen Tätigkeit erlernen. Dieses Rüst-

zeug konnte und kann ich mir nach wie vor am elterlichen Milchviehbetrieb in Hallwang holen. Ohne diese landwirtschaftliche Praxiserfahrung könnte ich mir die neue Herausforderung beim Landeskontrollverband Salzburg nicht vorstellen.

In diesem Sinne freue ich mich auf neue Herausforderungen beim Landeskontrollverband Salzburg und auf eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen und allen Mitarbeitern.

### Ausbildung und Werdegang

- Seit 2017: Geschäftsführung Landeskontrollverband Salzburg
- 2015 bis 2016: Stellvertretender Geschäftsführer Landeskontrollverband Salzburg
- Seit 2013: Angestellter der Landwirtschaftskammer Salzburg
- 2009 bis 2013: BOKU Wien, Studium der Agrar- und Nutztierwissenschaften
- 2008: Präsenzdienst
- 2003 bis 2008: HBLA Ursprung

**DIPL.-ING. GERHARD LINDNER,  
GESCHÄFTSFÜHRER LKV SALZBURG**